

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

« Pour 2023, nous allons partir sur du positif »

ENTRETIEN

Johann Baranger, maire, présente les projets. « Pour 2023, nous allons partir sur du positif, nous ne devons pas regarder ce qui ne fonctionne pas, sinon nous n'avancons pas. »

Depuis votre élection en 2020, des services se mettent en place ?

Johann Baranger : « Des services que l'on a structurés, comme le numérique, l'urbanisme, le service scolaire, l'agence postale, les services techniques... Le premier rôle d'une commune est d'assurer un quotidien pour que les habitants s'y sentent bien et soient fiers d'y résider. Et c'est grâce à un ensemble, à une armée de petites mains, à des travaux en sous-marin indispensables, que tout marche. »

Une commune qui s'étoffe ?

« Nous comptons de nombreuses associations. Depuis 2020, de nou-



Johann Baranger, maire. PHOTO : CO

velles entreprises sont venues rejoindre celles déjà présentes. Nous offrons un pôle culturel, un pôle enfance, un pôle associatif, un pôle éducatif. »

Des projets ?

« La Maison des assistantes maternelles dont l'ouverture est prévue en septembre, l'agrandissement de la bibliothèque avec la diversification des services offerts, on va parler médiathèque, et la mise en place d'une Micro-Folie. Le projet maison Francette se termine, elle accueillera les cyclistes de la Francette, mais également le monde associatif. Elle va prendre un nouveau nom et sera inaugurée en mai. Les travaux se terminent au pôle structurant jeunesse, un projet communal associé à un projet communautaire pour les jeunes, un fonctionnement avec les Univers Vers pour que nos jeunes du canton puissent s'épanouir et vivre leur jeunesse en ruralité. L'inauguration est prévue au printemps. Un nouveau lotissement va être proposé mais pas avant 2024-2025, nous travaillons sur la maîtrise d'œuvre. Par contre, en 2023, quatre logements sociaux vont voir le jour au village des Chaumes. »